

Medienmeldung vom 9. März 2011

Kappel A1: Eisenstange verloren - Auffahrunfall

Ein unbekannter Personenwagen mit Anhänger hat am Mittwochmorgen auf der Autobahn A1 bei Kappel eine Eisenstange verloren. In der Folge mussten mehrere Fahrzeuge abbremsen und schliesslich kam es zu einem Auffahrunfall zwischen drei Fahrzeugen. Die Polizei sucht den verantwortlichen Lenker.

Der unbekannte Lenker eines Personenwagens mit Anhänger war am Mittwoch, 9. März 2011 um 8.15 Uhr auf der Autobahn A1 Richtung Bern unterwegs. Auf Gemeindegebiet von Kappel fiel vom Anhänger eine Eisenstange auf die Fahrbahn. Zwei nachfolgende Fahrzeuglenker konnten die Geschwindigkeit ihrer Fahrzeuge verlangsamen. Der Lenker eines Lieferwagens bemerkte offenbar die bremsenden Fahrzeuge vor sich zu spät und fuhr folglich gegen das Heck des vorausfahrenden Lieferwagens. Dieser wiederum wurde gegen das Heck eines Sattelschleppers katapultiert. Beim Unfall wurde niemand verletzt. An den Fahrzeugen entstand jedoch Sachschaden von mehreren 1000 Franken.

Der gesuchte Lenker des Personenwagens mit Anhänger selber oder Personen, die zu dessen Identität Angaben machen können, werden gebeten, sich bei der Kantonspolizei Solothurn in Oensingen, Telefon 062 311 76 76, zu melden.